



Información

Francisco Fernández Sáinz sucede a Alberto Fernández en EADS

Amsterdam, 17 Mayo, 2002 – El Consejo de EADS decidió unánimamente el viernes en Amsterdam aceptar la dimisión de Alberto Fernández y liberarle de todas sus funciones en EADS. Alberto Fernández ha sido Vice Presidente Ejecutivo y máximo responsable de la División de Aviones de Transporte Militar de EADS, Presidente de EADS CASA y Miembro del Comité Ejecutivo de EADS. El 15 de Abril Alberto Fernández ya había dimitido de su cargo como CEO de Airbus Military.

Francisco Fernández Sáinz ha sido nombrado sucesor de Alberto Fernández como miembro del Comité Ejecutivo de EADS, Responsable de la División de Aviones de Transporte Militar, y Presidente de EADS CASA.

El Consejo de EADS también propone a los accionistas de Airbus Military, bajo recomendación del presidente de Airbus, nombrar a Fernández Sáinz como presidente de Airbus Military. Airbus Military es la empresa que gestionará el programa del avión de transporte militar europeo A400M. Con un 63,8% y un 25,5% respectivamente, Airbus y EADS son los accionistas mayoritarios de Airbus Military.

Francisco Fernández Sáinz, de 56 años de edad, asumirá su nuevo cargo de forma inmediata. Es ingeniero superior

aeronáutico y master en administración de Empresas. Trabaja en CASA desde 1971, y tiene una larga carrera en distintos puestos directivos. Su último puesto era el de máximo responsable de Airbus España y miembro del Comité Ejecutivo de Airbus. Está casado y tiene dos hijos.

Airbus Military gestionará el programa A400M. El desarrollo de este avión tendrá lugar en Toulouse y en Madrid, bajo dirección de Airbus, combinando la excelente experiencia española en la fabricación de aviones de transporte militar con la de Airbus en aviones civiles. El montaje final y el centro de entregas del A400M se realizará en las instalaciones de la División de Aviones de Transporte Militar /EADS CASA en Sevilla.

Los CEOs de EADS, Philippe Camus y Rainer Hertrich expresaron su gratitud a Alberto Fernández por situar a EADS CASA como la empresa aeroespacial líder en España. Camus y Hertrich declararon estar deseosos de empezar a trabajar con Francisco Fernández Sáinz para que el proyecto del A400M alcance el éxito. Francisco Fernández Sáinz ha trabajado muy estrechamente con Alberto Fernández durante muchos años y continuará el trabajo iniciado por él. Al compartir la responsabilidad de la División de Aviones de Transporte Militar de EADS y Airbus Military, garantizará las mejores sinergias y el éxito del programa.

"El A400M es el programa conjunto de defensa europeo de más amplio alcance" añadieron los CEOs. "Ocho naciones se han comprometido a comprar 196 aviones. Aprovechando la experiencia de Airbus en la construcción de aviones civiles y la de EADS CASA en aviones de transporte militar, podemos ofrecer a nuestros clientes una tecnología moderna a un precio razonable.

EADS European Aeronautic Defence and Space Company (www.eads.net) es la mayor compañía aeronáutica europea y número dos a escala mundial. La compañía tiene 102.967 empleados (a finales de 2001). Opera en los sectores de aviones comerciales, helicópteros, espacio, transporte militar y aviones de combate así como en tecnología y servicios para defensa. Entre otras participaciones, EADS posee un 80% de

Airbus, un 75% de la compañía aeronáutica Astrium, un 100% del fabricante de helicópteros Eurocopter, un 43% del programa Eurofighter y un 37,5% de la empresa de misiles MBDA.